

*Le président cubain s'entretient  
avec des amis solidaires en  
Turquie (+Photos)*

---

Image not found or type unknown

Ankara, 23 nov. (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en visite officielle en Türkiye, a tenu aujourd'hui une réunion fraternelle avec les amis du Mouvement de solidarité avec l'île dans le pays eurasienn.

Sur son compte twitter présidentiel, Díaz-Canel a déclaré partager l'héroïsme quotidien du peuple cubain face à l'intensification du blocus et a exprimé sa gratitude pour les nombreuses initiatives visant à rejeter cette politique inhumaine et criminelle.

Le dirigeant cubain est arrivé dans ce pays en provenance de Russie, où il a rencontré le chef de l'État, Vladimir Poutine, et d'autres hauts fonctionnaires, avec lesquels il a analysé le plan de coopération

mutuelle jusqu'en 2030, ainsi que d'autres aspects des relations bilatérales.

Il s'était auparavant rendu dans la nation arabe d'Algérie, où il s'était entretenu avec son président Abdelmajid Tebboune au sujet d'alliances liées à la fourniture de carburant, de l'intérêt de collaborer à la production de médicaments et de vaccins, et de la tenue d'une session de la Commission mixte à La Havane en 2023.

La délégation cubaine comprend également les vice-premiers ministres Ricardo Cabrisas et Alejandro Gil, le ministre des affaires étrangères Bruno Rodríguez, le ministre du commerce extérieur et de l'investissement Rodrigo Malmierca, et le ministre de l'énergie et des mines Vicente de la O.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/305829-le-president-cubain-sentretient-avec-des-amis-solidaires-en-turquie-photos>



**Radio Habana Cuba**